



Consejo Ciudadano de Radio Coahuila Plan de Trabajo 2019

Consideraciones

Con base en el “Reglamento Interno del Consejo Ciudadano de Radio Coahuila” se deriva que:

El Consejo Ciudadano es un órgano de consulta, análisis y de participación ciudadana que coadyuva con Radio Coahuila en su funcionamiento para:

La independencia editorial, la participación ciudadana y reglas para la expresión de diversidades ideológicas, étnicas y culturales. Lo anterior mediante programas que informen, estimulen, entretengan y diversifiquen ideas y proyectos comunitarios e individuales, sin distinción alguna.

Tiene entre sus funciones “Analizar, los proyectos de programas que presente el Director General, la ciudadanía en general y/o agrupaciones de la sociedad civil, para presentar ante la Junta de Gobierno su opinión sobre la inclusión de los mismos en la carta programática de Radio Coahuila”.

Así como proponer a la máxima autoridad de Radio Coahuila las reglas para la expresión de las diversidades ideológicas, étnicas y culturales.

Igualmente debe proponer mecanismos de participación ciudadana a fin de atender las inquietudes y propuestas de las audiencias.

También le corresponde, emitir informes públicos sobre el cumplimiento de los criterios de independencia editorial y objetiva de parte del organismo.

Todo lo anterior con el objetivo de fortalecer el carácter público de la emisora.

Adicionalmente en 2018, se incorpora al sistema la trasmisión de Televisión.

Las sesiones ordinarias se calendarizarán en la primera sesión del año y se celebrarán tres por año, previa su convocatoria. El calendario de sesiones del Consejo Ciudadano se publicará en la página web Radio Coahuila, una vez aprobado

Propuestas

Se propone incluir las siguientes actividades en el Plan de Trabajo 2019:

Actualizar el Reglamento Interno de Radio Coahuila, a partir de la incorporación de la Televisión al Sistema Estatal, haciendo en un primer momento la adecuación a los términos, agregando el concepto “televisión”; y en el transcurso el año adecuarlo a la diversidad de contenidos, según sea el caso y las nuevas disposiciones y ordenamientos.



Así mismo, actualizar los demás documentos que aplican como son: el "Código de ética", "Mecanismos para garantizar la participación ciudadana...", "Criterios para asegurar la independencia..." y "Reglas para garantizar la expresión de diversidades..."

Conocer y analizar la carta programática y los proyectos que se presenten para su inclusión a la misma y ofrecer su opinión a la Junta de Gobierno.

Conocer y analizar la carta programática, permitirá al mismo tiempo fundamentar un juicio de opinión sobre "la independencia editorial, la participación ciudadana y reglas para la expresión de diversidades ideológicas, étnicas y culturales".

Establecer contacto con otros Consejos ciudadanos del país, para plantearles la posibilidad de una Organización Nacional de los mismos.

Definir las sesiones del Consejo Ciudadano de Radio Coahuila, en los meses siguientes: enero, abril, julio y agosto. Confirmando posteriormente la fecha.

El reto

El principal reto para el Consejo de Radio Coahuila es el cumplimiento de los lineamientos y disposiciones contenidos en los instrumentos que ya tenemos, a saber:

- Código de ética de Radio Coahuila.
- Reglas para la expresión de las diversidades ideológicas, étnicas y culturales.
- Mecanismos de participación ciudadana a fin de atender las inquietudes y propuestas de las audiencias.
- Criterios de independencia editorial y objetiva.
- Adicionalmente están los derechos de audiencia y su defensoría.

Lo anterior implica el conocimiento e incorporación de todos y cada uno de los que participamos el sistema, por lo cual se propone un:

Programa de capacitación a definir en sus modalidades de: cursos, diplomados, talleres, conferencias, reuniones de programación y seguimiento.

Otro reto, será la evaluación de las acciones que emprendemos en el 2019. Sugiero que forme parte de la agenda de trabajo 2020.

M.C. Jesús Ernesto Duque Padilla
Consejero presidente
Consejo Ciudadano de Radio Coahuila